
令和４年 10 月 17 日 都市・環境常任委員会 議会報告会 概要 

 

【議会報告会】 

※質疑なし 

 

 

【シティ・ミーティング】 

○ 吉崎海岸の海岸清掃に参加し、非常にいい勉強になった。今後も継続してほしい。 

⇒議員 市内唯一の海岸であり、ウミガメが産卵しに来る海岸であるということを、市民も含め

て広くＰＲしつつ活動していきたい。 

○ 中央通り再編について、バリアフリーや安全性の課題が多いため、住民の意見を聞きながら

計画を見直すべきだ。 

⇒議員 市民の声を聞きながら進めていく事業だと認識しており、当委員会の所管の事業として、

執行部からの説明の機会には、バリアフリーや安全性についても質問していく。 

○ 土木要望に関する予算の執行率が悪いと聞いており、執行率が上がらない要因は、所管部署

の人員不足による事務処理の遅れだと聞く。実行されない要望を挙げても意味がないと感じ

るので、要因の改善について議会から指摘してほしい。 

⇒議員 今回の議会では議論には出なかったが、話題に上るたびに議員が指摘している。近年の

執行率低下の要因は、新型コロナウイルス感染症の蔓延による入札不調の発生などが挙げ

られる。繰越予算を立てている部分もある。 

○ 上下水道の水道管の布設替えについて、最近、近所の水道管が破裂した。管の老朽化がかな

り進んでいるように感じる。議会は、その布設替えの進捗確認を行っているのか。計画的に

進めてほしい。 

⇒議員 上下水道局からは計画に基づいて進めていると報告を受けており、事業の進捗を確認す

ることは議会の役割であるので、今後もしっかりと対応したい。 

○ 「こども注意」の路面標識が増えているが、通行する車両は高齢者にも注意すべきであり、

「高齢者注意」の路面標識もつけるべきである。 

⇒議員 「こども注意」の路面標識は令和元年の滋賀県大津市の交通事故を受けて、国から予算

を受けて実施している。高齢者注意という表現については、高齢者の中には不快に感じる

方もいると考えられる。ご意見があったことは所管部署へ伝えるが、表記として適切かに

ついて検討が必要であると考える。 



○ 交通安全のため各地区に対して立体路面標示の予算が割り振られている。一度、確認してほ

しい。 

⇒議員 ご意見として承る。 


